



La Fundación Prada a Tope, como portavoz de 55 entidades sociales de todo tipo: agrícolas, culturales, desarrollo local, conservacionistas, hostelería, comercio, empresarial, turismo, medio ambiente, vitivinícola etc, está promoviendo una protesta masiva de la Sociedad Berciana en contra de la proliferación indiscriminada de parques solares, eólicos y de líneas de evacuación que inundará El Bierzo. De momento los ayuntamientos de Arganza, Camponaraya, Carracedelo y Cacabelos apoyan esta iniciativa.

Consigue el manifiesto en <https://brenovable.com/wp-content/uploads/2023/09/MOVIMIENTOXELBIERZO.pdf>

Resumen de motivos

La enorme proliferación de macroproyectos en El Bierzo y alrededores se hace con la demagógica excusa del empleo y la recuperación económica ocultando sus graves consecuencias económicas y medioambientales.

La ausencia de ordenación territorial en Castilla y León permite a los promotores conseguir el uso de terrenos por periodos superiores a 25 años comprando la voluntad de propietarios, particulares y juntas vecinales, con migajas de su gran negocio que hipoteca para siempre el destino de amplios territorios que no servirán para nada más cuando ahora aportan riqueza.

La construcción de mas de 20 macroproyectos eólicos en los cordales montañosos bercianos, consumirán grandes cantidades de petróleo, acarrearán degradaciones irreversibles en estos valiosos pero frágiles ecosistemas, quedando el terreno devastado por los desmontes, la cimentación de sus enormes bases y el despliegue de muchos kilómetros de enormes líneas de ala tensión.

La conversión a terreno industrial de tierras agrícolas que ahora aportan riqueza con valiosos viñedos y cultivos las destruirán irreversiblemente con gigantescas plantas fotovoltaicas.

La verdadera riqueza para el futuro de El Bierzo está en la fertilidad de su suelo, en el sector hortofrutícola y vitivinícola, y en la gran riqueza de su biodiversidad y paisajes que varios de estos macroproyectos amenazan gravemente.

La propaganda verde de las grandes distribuidoras y el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico oculta estos impactos económicos y ambientales que generarán el abandono masivo de los pueblos.

Energías renovables SI, pero NO ASÍ

Se deberían redirigir los cuantiosos fondos Next Generation hacia el futuro de la comarca apoyando las instalaciones de autoconsumo para particulares y para comunidades energéticas en cada ayuntamiento y/o junta vecinal. La mejor forma de reducir la factura eléctrica y garantizar el futuro para nuestros pueblos:

El abandono de los combustibles fósiles es inaplazable, son los causantes del cambio climático.

- Debemos transitar, cuanto antes, hacia un abastecimiento energético generado con fuentes de energías renovables
- Que para una auténtica **transición energética** la sociedad debe apostar por el ahorro, la eficiencia y el autoconsumo.
- Que la transición energética debería contar con una perfecta planificación, persiguiendo en primer lugar el interés general.
- Que la transición energética hacia las renovables debe situar a la ciudadanía como protagonista de la misma haciendo cambios en nuestros hábitos de consumo.
- Queremos otra transición energética, donde los pueblos sean los protagonistas y los realmente beneficiados de este cambio que ya está ahí.

¡Movilizate con nosotros el próximo 22 de octubre!

Transición Energética SI, pero NO DE CUALQUIER MANERA